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E sul fronte mobilità giungono
buone notizie circa il Ctp con
l’annuncio di investimenti sui
bus che aumenteranno di 20 uni-
tà quest’anno e altre 60 nel 2024.
Lo anticipa il presidente della
Provincia Rinaldo melucci com-
mentando il bilancio del Consor-
zio trasporti pubblici. «Desidero
esprimere grande soddisfazione
- dice Melucci - per i risultati po-
sitivi fatti registrare dal Ctp a
chiusura del bilancio. Sono il
frutto chiaro e tangibile dell’im-
pegno da parte di una società
che, affrontati e superati i mo-
menti difficili legati soprattutto
agli effetti del periodo pandemi-
co, adesso vuole dare continuità
a quello che si sta rivelando un
percorsovirtuoso».

Come è noto, la Provincia è so-
cio di maggioranza dell’azienda
di trasporto pubblico locale. Me-
lucci ha partecipato all’assem-
blea per l’approvazione del Bi-
lancio d’esercizio. Un Bilancio
che si è chiuso con un utile di ol-
tre 624mila euro e con sopravve-
nienze attive pari a 7 milioni di
euro, frutto del recupero di credi-
ti pregressi avvenuto a seguito di
una complessa interlocuzione,
contabile e legale, con il

Co.Tr.A.P, un’attività che ha vi-
sto l’Ente Provincia svolgere un
ruolodiprimopiano.

«Una volta risolto l’equilibrio
dei conti - prosegue Melucci- da
qui ai prossimi anni sarà neces-
sario tracciare un programma
che consenta di investire oppor-
tunamente le sopravvenienze
chesiamoriuscitia farregistrare
lavorando in piena sintonia con

il presidente del CdA, Francesco
Tacente. Fra gli obiettivi da per-
seguiresipotràpensareallacura
del personale, al riposiziona-
mento dell’immagine aziendale
sul mercato, a migliorare ulte-
riormente i servizi a vantaggio
dell’utenza e a tenere in conti-
nuo aggiornamento la flotta dei
mezzidi trasporto».

E adesso il Ctp potrà imple-

mentare il suo parco mezzi con
l’arrivo di venti nuovi bus ibridi.
Ai quali, nell’arco del 2024, do-
vrebbero aggiungersene almeno
altri sessanta a trazione tradizio-
nale. «Il nuovo corso e la gestio-
ne virtuosa dell’azienda hanno
determinato gli importi positivi
del Bilancio - aggiunge il presi-
dente Melucci -. Questi sono det-
tati anche dalla riorganizzazio-

ne interna con la rivisitazione
dell’organigramma, con l’otti-
mizzazione dei turni dell’offici-
na, con l’internalizzazione di
molte lavorazioni che prima ve-
nivano commissionate all’ester-
no con grandi costi. Si è trattato
di attività che hanno permesso
all’azienda di potenziarsi all’in-
terno. Un primo importante pas-
so per poi puntare a crescere ul-
teriormente ed essere sempre e
comunque al servizio della co-
munitàionica».

Ctp, in arrivo 20 nuovi bus ibridi
E poi altri 60 nel corso del 2024

BILANCIO IN ATTIVO
Il presidente della
Provincia Rinaldo
Melucci
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Corriereditaranto.it    CTP, 87 nuovi autobus in arrivo 

Antenna Sud                Taranto: Ctp, Tacente ‘Entro un anno 87 nuovi autobus’ 

Lo Jonio                       CTP, IL PRESIDENTE TACENTE: «ENTRO UN ANNO 87 NUOVI AUTOBUS» 

Just TV                         Taranto: "Bilancio chiuso in positivo per CTP, in arrivo altri 80 bus" 

Tarantobuonasera     Ctp, in arrivo 80 nuovi bus 

CosmoPolis                  CTP, chiuso il bilancio: in arrivo nuovi 80 mezzi 

PugliaPress                  Chiude in positivo il bilancio del CTP, il Presidente della Provincia: “Subito nuovi 80 bus” 
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Puglia: Risorse Regione, Piemontese “Governo conferma interpretazione” 

 

 "Il Governo conferma che la Regione Puglia ha osservato le previsioni della Legge 145 del 2018 

orientando le relative risorse economiche per investimenti per la messa in sicurezza del territorio a 

rischio idrogeologico, per la messa in sicurezza di strade, ponti e viadotti nonché per interventi sulla 

viabilità e sui trasporti anche con la finalità di ridurre l'inquinamento ambientale, per la messa in 

sicurezza degli edifici, con precedenza per gli edifici scolastici, e di altre strutture di proprietà dei 

comuni, per la messa in sicurezza e lo sviluppo di sistemi di trasporto pubblico di massa finalizzati al 

trasferimento modale verso forme di mobilità maggiormente sostenibili e alla riduzione delle emissioni 

climalteranti, per progetti di rigenerazione urbana, riconversione energetica e utilizzo fonti rinnovabili, 

per infrastrutture sociali, per le bonifiche ambientali dei siti inquinati, per l’acquisto di impianti, 

macchinari, attrezzature tecnico-scientifiche, mezzi di trasporto e altri beni mobili a utilizzo 

pluriennale: tutte le finalità elencate al comma 135 dell’articolo 1 della Legge 145". Lo afferma in una 

nota il vicepresidente e assessore al Bilancio della Regione Puglia, Raffaele Piemontese.  

"Il Direttore Centrale per la Finanza Locale del Ministero dell’Interno, Antonio Colaianni - si legge 

ancora nella nota -, nel rispondere a una richiesta di chiarimento indirizzata al Viminale dal consigliere 
regionale Antonio Tutolo, scrive, infatti, in una nota trasmessa stamattina, che 'è stata declinata la 

disciplina di assegnazione dei fondi da parte dei vari livelli di governo interessati, prevedendosi che le 

regioni a Statuto Ordinario ' assegnano le risorse ai soggetti beneficiari, ivi inclusa la medesima 

regione, tenendo conto dei vincoli di cui al successivo comma 135'. Esattamente il tenore della risposta 
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che, il 31 gennaio scorso, il vicepresidente della Regione Puglia e assessore al Bilancio e alle 

Infrastrutture Raffaele Piemontese, il direttore del Dipartimento Bilancio, Affari generali e 

Infrastrutture Lino Albanese e il dirigente delle Sezioni Opere Pubbliche e Infrastrutture e Difesa del 

suolo e Rischio Sismico Giovanni Scannicchio, avevano articolato - si legge ancora - in replica alle 

dichiarazioni del consigliere Tutolo diffuse nel corso di una conferenza stampa, svoltasi il 30 gennaio 

nella sede del Consiglio regionale, sulle risorse della Legge 145 del 2018. Come l’Amministrazione 

aveva sottolineato, dunque - conclude -, e come si evinceva chiaramente dalla lettura della norma, le 

risorse potevano e possono essere utilizzate per tutte le finalità indicate, senza che la norma stabilisca 

una priorità nella destinazione". (ITALPRESS). 

 


